

# ゆうハイム通信 令和2年11月

## 懇談会（こんだんかい）のご報告

◎厨房の方にも参加して頂き、皆様の食事に関するご意見やご感想を聞いていただきました。

◎食中毒予防の為、残した食事は、取っておかないようにしましょう。また、衛生上よくないので、週2回共有の冷蔵庫チェックをしております。その際、賞味期限・消費期限切れの物も処分させていただきます。ご理解の程よろしくお願い致します。



◎沼田市でも、コロナ感染者の方がでました。死亡者が多数でた、伊勢崎の施設の例もあり、老人施設に対しては、特に厳しい対応を求められているのが現状です。なかなか外出の許可が出せず、こちら側としても心苦しい限りですが、ご理解・ご協力の程宜しくお願い致します。

◎インフルエンザウイルスの感染者も増えてくる季節であり、このご時世なので、発熱してしまうと、コロナ感染を疑わざるおえません。結果がでるまで隔離され、感染対策室で過ごす可能性もあり、我々も防護服を着なくてはいけなくなるかもしれません。このような状況を防ぐ為にも、手洗い・うがいを徹底し、マスクを外さない・マスクをむやみに触らないなど心がけ、お互いを守りましょう。

◎乾燥していると、ウイルスも長生きするので、洗濯物は乾燥機に入れずに、居室に干したり、加湿器の利用やお湯を入れておくなどし、湿度を保つようにしましょう。



←手洗い・うがいの復習・練習の光景です。

この機会を今後の生活に活かしましょう。

